



Pièces	10 Pièces
Superficie	186 m²
Référence	1361
Prix	Prix NC

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

A 2 minutes à pied du centre historique de Saint-Rémy-de-Provence, cette maison de village entièrement rénovée avec goût en 2019 offre une surface habitable d'environ 186m². Elle se compose au rez-de-chaussée d'un salon cheminée, d'une salle à manger avec cuisine équipée et son arrière cuisine, et d'un toilette d'invités. Au 1er étage, une suite parentale avec salle de bains/douche, un bureau et une lingerie. Au 2ème et dernier étage 3 chambres et une salle de douche. Dans la cour au sud, vous trouverez un bassin ainsi qu'une chambre indépendante avec sa salle de douche et un wc. Les plus : 1 ...

Just 2 minutes walk from the historic centre of Saint-Rémy-de-Provence, this village house, tastefully renovated in 2019, offers a living area of approximately 186m². It is composed on the ground floor of a living room with a fireplace, a dining room with a fully equipped kitchen and its back kitchen, and a guest toilet. On the first floor, a master suite with bathroom/shower, an office and a linen room. On the second and last floor there are three bedrooms and a shower room. In the courtyard to the south, you will find a pool as well as an independent bedroom with its shower room and a ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

